



Edisi No. 010 / Des - 2008



ANJUNGANUSA

PENGANTAR REDAKSI

Akhirnya kita sampai juga di penghujung tahun 2008. Waktu yang sangat tepat bagi kita untuk mengevaluasi diri apa saja yang telah kita lakukan dan apa yang belum sempat kita lakukan.

Di edisi penghujung tahun, edisi ke-10 bulan Desember ini, kami menyajikan beberapa artikel dimulai dengan Pernyataan Akhir tahun oleh Dr. Samad Solbai, seminar "Leadership, management & contract administration in meeting global challenges" yang diadakan di Puspipstek Serpong - Tangerang pada

tanggal 30 Nopember 2008, Gunanusa Tim Building Program Tahap II, Marketing Info, Project Info, HSE Info serta beberapa artikel lainnya .

Redaksi sangat mengharapkan partisipasi dari rekan-rekan se Gunanusa untuk mengirimkan artikel untuk buletin ini, agar media ini semakin berkembang dan sarat dengan berbagai informasi.

Tak lupa kami tim redaksi mengucapkan selamat tahun baru 2009.

Pernyataan Akhir Tahun 2008 Board of Directors PT GUNANUSA UTAMA FABRICATORS

Dengan hormat,

Tanpa terasa, kita akan mengakhiri tahun 2008. Pada kesempatan ini, Board of Directors (BOD) merasa perlu memberikan pernyataan akhir tahun guna merefleksi pencapaian dan kekurangan kinerja PT GUNANUSA UTAMA FABRICATORS (PTG) ditahun 2008.

Tahun 2008 telah kita lewati dengan beberapa catatan penting:

1. PTG dipercaya memegang sertifikasi Lloyd Register ISO 9000:2000 (renewal)
2. PTG dipercaya memegang sertifikasi Sucofindo ISO 14000; OSHAS 18000 dan disertifikasi SMK3
3. HSE Audit Client TOTAL E&P TP11S/Epsc1+2 mencapai target 82% pada Mid-Term Construction.
4. HSE Audit Client TOTAL PEKIKO6/EPSC1 mencapai target 76.1% pada Mid-Term Construction.
5. Diresmikannya Klinik Gunanusa yang baru oleh Bp Phillippe Armand, General Manager / President TOTAL E&P Indonesia, bersama Bp Iman Taufik, Komisaris Utama sekaligus pendiri PT Gunanusa.
6. Mengerjakan 2 proyek besar TP11S/Epsc1+2 dan Peciko 6 dengan kinerja safety yang baik
7. Saudara kita Bp M Natsir, HSE Corporate Manager, telah dipilih sebagai Ketua P2K3 Nasional
8. Karyawan PTG, Saudara Sarbini Sarman, berhasil meraih juara dalam "Indonesian Welding Competition".
9. Dan pada penghujung tahun 2008 ini, PTG dianugerahi 2 proyek besar lainnya:
 - HESS Ujung Pangkah CPP & AUP, pada tanggal 10 Oktober 2008
 - PTTEP BONGKOT, Thailand pada tanggal 29 Desember 2008

Ini merupakan anugerah dari Allah swt atas kerja keras dan doa seluruh karyawan PTG. Untuk itu kami menyampaikan terimakasih.

Disamping prestasi yang sangat baik diatas, kita harus pula mengakui bahwa proyek-proyek yang telah kita jalani mengalami keterlambatan dalam target progres. Keterlambatan

tersebut disebabkan hambatan beberapa faktor mendasar, antara lain:

1. Perubahan peraturan dalam birokrasi pemerintahan berkaitan dengan peraturan import barang-barang MIGAS, dan kelemahan dalam procurement logistics telah menyebabkan terkendalanya ketersediaan material pada waktu diproduksi di yard.
2. Kelemahan di bidang engineering hingga menyebabkan munculnya permintaan terus menerus atas material project yang mengakibatkan procurement berkepanjangan dan delivery ke yard menjadi sangat terlambat.
3. Unjuk kerja yang kurang sempurna dari beberapa vendor pemasok bahan baku utama serta vendor pemasok engineering package.
4. Menurunnya kualitas produk piping spool dari shop PTG, ditandai dengan adanya flange tidak tegak lurus, pipa miring dan lainnya hingga menyebabkan terlalu banyak pekerjaan piping diulang atau diperbaiki diatas dek, yang memakan waktu dan biaya.
5. Tingginya welding repair rate, khususnya di piping 'copper nickel', telah menghambat kemajuan proyek.

Keterlambatan proyek TP11S/EPSC1+2, dan sangat mempengaruhi kinerja Perusahaan secara Quality dan Finansial.

Untuk itu kami meminta seluruh karyawan agar bisa memperhatikan kelemahan-kelemahan yang ada disetiap bagian kerja dan supervisinya serta mengambil langkah-langkah koreksi guna segera memperbaiki dan meningkatkan kinerjanya di tahun 2009. Kami akan mendukung setiap usaha perbaikan dan memonitor pelaksanaannya secara berkelanjutan.

Menghadapi tahun 2009, PTG memiliki tantangan:

1. Menetapkan sasaran safety Total Recordable Injury Frequency (TRIR) dibawah 1.3 yang harus dicapai setiap bulan, dan Lost-time Injury Frequency (LTIF) dibawah 0.5 pada setiap akhir tahun atau setiap penyelesaian project.
2. Mensukseskan program P2K3 Nasional.
3. Segera menyelesaikan semua kewajibannya dalam kontrak TP11S/EPSC1+2 dalam waktu secepat-cepatnya.
4. Mengembalikan pencapaian progress proyek PECIKO6/ EPSC 1 pada target perencanaan, dengan target penyerahan proyek pertengahan Mei 2009.
5. Mencapai target pelaksanaan proyek tanpa terlambat dan memenuhi anggaran pada proyek Hess.
6. Mengerjakan proyek PTT EP dengan cepat dan membuktikan bahwa GUNANUSA BISA juga bisa bersaing ditingkat internasional dengan produk berkualitas baik, dan dikerjakan dengan cara yang aman dan dalam target waktu yang ditetapkan.
7. Segera merevitalisasi Misi dan Visi Perusahaan sesuai perkembangan bisnis di dunia dan di Indonesia dan menetapkan langkah-langkah strategis guna menjamin kinerja yang lebih baik.
8. Memperbaiki terus menerus kinerja PTG sebagai "A World Class Heavy Engineering EPCI Company".

Marilah kita sama-sama meningkatkan usaha agar kelemahan di tahun 2008 dapat segera dibenahi karena di tahun-tahun mendatang kita akan dipertanggungjawabkan dengan proyek-proyek yang lebih besar dan bertaraf internasional. Lihatlah segala kelemahan dan ketidaksempurnaan kita sebagai tantangan dan kesempatan untuk kita menjadi lebih baik - bukan untuk pasrah.

Selamat Tahun Baru 2009, Selamat Tahun Baru Hijriah 1430. Semoga Allah SWT senantiasa mengabulkan doa dan usaha keras kita semua. Amin.

Jakarta, 31 Desember 2008
Dr Samad Solbai

SEMINAR “LEADERSHIP, MANAGEMENT & CONTRACT ADMINISTRATION IN MEETING GLOBAL CHALLENGES”



Dengan tujuan untuk mempersiapkan kader kepemimpinan perusahaan dalam menghadapi persaingan global, Gunanusa menyelenggarakan seminar “Leadership, Management & Contract Administration in Meeting Global Challenges”. Seminar satu hari ini berlangsung pada tanggal 30 Nopember 2008. Bertempat di Gedung Dewan Riset Nasional di kawasan Puspiptek Serpong, Tangerang.

Tampil sebagai pembicara pada sesi pertama, Bapak Ir. Iman Taufik yang mempresentasikan “Persiapan Gunanusa Group menghadapi persaingan global” dan Dato’ Wan Arif dengan topik “Challenges and pitfalls in managing international contracts”. Bapak Iman Taufik menjelaskan terjadinya krisis global saat ini yang dimulai dari Amerika dengan bangkrutnya perusahaan-perusahaan besar kelas dunia dan memberikan dampak ke seluruh dunia termasuk di Indonesia. Dato’ Wan Arif yang hadir bersama putrinya Wan Hilwani secara sistematis memberikan presentasi tentang contract administration, terutama mempelajari tentang risk, penalty, payment form, dan lain-lain.



Selesai istirahat, acara dilanjutkan dengan pembicara ketiga, yaitu DR. Samad Solbai dengan judul presentasi “Managing managers, sharing of management wrinkles”. Beliau memulai presentasinya dengan menjelaskan kata wrinkles yang terjemahannya adalah kerutan pada dahi, artinya makin banyak kerutan di dahi makin menunjukkan bertambahnya umur seseorang yang diharapkan makin bijaksana pula dalam setiap keputusan yang diambil. Kemudian beliau menjelaskan juga kata entropy, istilah yang biasa digunakan pada pelajaran thermo dinamika yang kali ini dikisahkan sebagai kekacauan/ketidak teraturan dalam sistem yang dalam hal ini dikaitkan dengan konsep pengaturan dalam sistem manajemen.

Pembicara selanjutnya adalah Darpin Manggus yang mempresentasikan “Tim yang kuat dan harmonis kunci sukses pelaksanaan pekerjaan”. Selanjutnya Eddy Rijanto dengan judul presentasinya “Project management important (do’s and don’ts) .

Pada sesi ketiga yang merupakan sesi terakhir diisi oleh John G. Ritchie dengan “Project financial planning and control” dan Sigit Purwanto yang mempresentasikan “Market potential for Gunanusa Utama Fabricators”.

KARYAWAN GUNANUSA MENJADI JUARA PADA “INDONESIAN WELDING COMPETITION”



Karyawan Gunanusa, Sarbini Sarman berhasil meraih juara dalam “Indonesian Welding Competition” yang berlangsung pada tanggal 23-24 Oktober 2008 yang lalu. Kompetisi ini diselenggarakan oleh Politeknik Negeri Jakarta (PNJ) yang diprakarsai oleh Direktur Industri Mesin Direktorat Jenderal Industri Logam Mesin Tekstil Departemen Perindustrian yang bekerja sama dengan Welding Industries Malaysia (WIM) yang merupakan kompetisi las pertama di Indonesia. Sebagai pemenang Sarbini Sarman menerima hadiah uang tunai Rp. 10.000.000., 1 set mesin las, plakat dan sertifikat.

Pada hari Kamis 13 Nopember 2008 Manajemen Gunanusa secara formal juga memberikan perhatian khusus dengan memberikan penghargaan dan hadiah kepada sang juara dan penghargaan kepada tim Welding Section yang dikepalai oleh Herry Supriadi. Penyerahan penghargaan dilaksanakan di rumah makan Sari Kuring Cilegon pada acara makan siang yang dihadiri oleh para direksi, tim Welding Section dan para manajer yang ada di Yard Grenyang.

Kemenangan ini menunjukkan bahwa kemampuan welder Gunanusa teruji dan memiliki kemampuan yang tinggi. Bulan Nopember 2008 Sarbini Sarman mewakili Indonesia dalam kompetisi serupa untuk tingkat Asia yang diselenggarakan di Bangkok, Thailand.

GUNANUSA TEAM BUILDING PROGRAM KEMBALI DIADAKAN



Gunanusa Team Building Program Angkatan 12

Setelah sukses dengan Gunanusa Team Building Program Tahap 1 yang terdiri dari 11 kelompok, yang pelaksanaannya dimulai pada 20 Juni hingga 28 Desember 2007 yang lalu, Gunanusa Team Building Program kembali dilanjutkan dengan tema “Menata Hati dalam Kebersamaan Berprestasi”.

Pelatihan berlangsung selama 3 hari dari tanggal 24 - 26 Oktober 2008, di lokasi yang sama dengan Team Building Program Tahap 1, yaitu di Dangau Aulia, Desa Babakan Madang - Sentul.

Dihadiri oleh 24 orang peserta yang berasal dari Gunanusa Jakarta dan Grenyang. Diharapkan dengan diadakannya pelatihan ini akan terjalin tali silaturahmi antara karyawan Gunanusa, dari yang tidak kenal satu sama lain menjadi kenal, dari yang sudah kenal semakin tambah kenal, ikatan batin yang kuat, kekompakan, hati dan fikiran menjadi lebih cerah dan terbuka, dan sebagainya.

HSE INFO



Pada Rakornas K3 tanggal 11 Desember 2008, HSE Manager Gunanusa M. Natsir, terpilih sebagai Ketua Umum P2K3 Nasional yang selanjutnya diberi nama Asosiasi Panitia Penyelenggara Keselamatan Kesehatan Kerja Indonesia (AP2K3I). Direktur Jenderal Pengawas K3 Disnakertrans, Iskandar, SH menyatakan bahwa ketua terpilih diberi wewenang penuh untuk menyusun para anggotanya, program kerja jangka pendek, menengah dan panjang. Pelantikan akan dilakukan pada Januari 2009 yang juga merupakan bulan K3 oleh Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi.

Diinformasikan juga bahwa bulan Maret akan

diadakan apel akbar K3 yang akan dihadiri oleh Bapak Presiden Republik Indonesia. Pada sambutan pertamanya sebagai ketua terpilih, M. Natsir meminta kepada semua pihak agar dapat membantunya dalam menghadapi tugas-tugas berat ke depan untuk mencapai target-target secara nasional yang sudah dicanangkan pada rapat-rapat sebelumnya.

Rakornas ini diadakan di ruang Tripatrit Gedung Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 51 Jakarta Selatan dengan dihadiri oleh kurang lebih 60 orang peserta yang merupakan perwakilan dari berbagai daerah di Indonesia. (JW)

MARKETING INFO

KUNJUNGAN PEARLOIL (SEBUKU) LIMITED KE GUNANUSA



Pada tanggal 29 Oktober 2008 tim dari Pearloil (Sebuku) Limited, yaitu Mr. John Swankie, Mr. CS Rao, Mr. Mike Townsend, Mr. Edi Kusworo dan Ms Marsya Ondang berkunjung ke Gunanusa Yard, Grenyang dengan didampingi oleh Bapak Pendi, Soeyono Karwondo, M. Natsir dan Muzamil Yusran dari Gunanusa. Kunjungan ini dalam rangka meninjau kemampuan Gunanusa terkait dengan rencana proyek Ruby Field Development di Kalimantan Timur. Pearloil merencanakan untuk membangun 2 wellhead platform dan pipeline sepanjang 320 km. Proyek ini akan dimulai pada kuartal keempat tahun 2009.

KUNJUNGAN PETRONAS CARIGALI MYANMAR

Tim dari Petronas Carigali Myanmar yang terdiri dari Muhammad Hazmi B. Hassan, Akbal B. Abu dan Muhammad Nadzin B. Hashim melakukan kunjungan ke Gunanusa Yard, Grenyang pada tanggal 4 Desember 2008. Kunjungan ini terkait dengan proyek Yetagun Phase 4 Development. Petronas Myanmar merencanakan untuk membangun 1 buah compression platform dan bridges di laut Andaman - Myanmar. Direncanakan tender akan dilakukan pada awal tahun 2009.

UJUNG PANGKAH CPP & AUP EPCC CONTRACT

Pada tanggal 10 Oktober 2008 Gunanusa telah menerima Letter of Intent dari Hess (Indonesia-Pangkah) Limited untuk kontrak EPCC (Engineering, Procurement, Construction, & Commissioning) of CPP (Central Processing Platform) and AUP (Accommodation & Utility Platform). Proyek ini bernilai di atas 100 juta US dollar dan harus diselesaikan dalam waktu 24 bulan. Sebagai Project Manager untuk proyek ini adalah Endro Kartiko.

BONGKOT FIELD DEVELOPMENT PROJECT PHASE 4A

Pada tanggal 29 Desember 2008 Gunanusa telah menerima Letter of Award of Contract dari PTT Exploration and Production (PTTEP), Thailand untuk Bongkot Field Development Project Phase 4A - Supply and Installation of Quarters Platform South (QPS) and Flare Tripod. Dengan nilai kontrak USD 178,697,043.

TUNU FIELD DEVELOPMENT - PHASE 11S/EPSC 1 + 2

Direncanakan load out untuk SMP tanggal 14-15 Januari 2009 dan instalasinya tanggal 10-15 Februari 2009. Sedangkan untuk SCP load out direncanakan tanggal 8 Februari 2009 dan instalasinya pada tanggal 8-15 Maret 2009.

SITE ACTIVITIES AT PECIKO 6/EPSC 1 PROJECT OCTOBER - NOVEMBER 2008 PERIOD



Latest View of PCK - 6 Zone 5
Construction Area



Latest View of PPA Main
Pipe Rack Area



Reinstall Spool Back to the Spot



Erection Sensitive Well Flaring

GENERAL INFO

MENIKAH :

- Muzamil Yusran (Marketing Dept.) dengan Melati Agustin Zulkarnaen
Minggu, 19 Oktober 2008 pukul 11.00 – 13.00 WIB
Bertempat di Rafflesia Grand Ballroom, Balai Kartini Jl. Jend. Gatot Subroto No. 37 Jakarta
- Parlagutan HH (QA Dept.) & Fitri Hasnizar Siregar
Minggu, 19 Oktober 2008
Bertempat di Gedung Pusdikzi, Jl. Jend. Sudirman No. 35 Bogor
- Bambang Kurniawan (Engineering Dept) dengan Enggarning Dwi Wardhani
Jumat Kliwon, 24 Oktober 2008 bertempat di Jln. Catur Jaya VI No. 51
Perum Dumai Indah, Kota Madiun
- Herlina (Document Controller Peciko 6 Project) dengan Dedy Hermawan
Sabtu, 6 Desember 2008 bertempat di Gedung Golkar Jakarta Utara
- Ratna Sari Dewi (Operator Telepon) dengan A. Rozak Syaifulloh
Sabtu, 13 Desember 2008 di Gedung Balai Prajurit Cilandak, Jakarta Selatan
- Dwi Satrio Arianto (Finance Dept) dengan Vika Deti Avrius Manaf
Selasa, 16 Desember 2008 di Mesjid Agung Seneubok, Meulaboh.
- Muhammad Syarifuddin dengan Ade Irma Adriana Anas (putri dari M. Natsir – HSE Manager).
Jumat 28 Desember 2008 di Grand Ballroom Hotel Istana Nelayan, Jatiuwung Tangerang

KELAHIRAN :

- Milad Rasyad Suwardi dan Athallah Ghaisan Suwardi, putra kembar dari Bp. Suwardi. Lahir pada hari Senin tanggal 1 Desember 2008 di RS. Harapan Kita Jakarta.
- Nadhilah Amira Setiawan, putri pertama dari Dino Setiawan (Bidding Engineer). Lahir pada hari Jumat, 7 November 2008 di RSIA Tambak Jakarta
- Haniel Kurniawan, putra kedua dari Renita (GA Grenyang). Lahir di klinik Puri Gracia Serang pada tanggal 15 November 2008

BERITA DUKA :

Telah meninggal dunia Bpk. Almasrari (Piping Supervisor). Di rumah sakit Sari Asih Serang pada tanggal 21 Desember 2008 pukul 08.00 WIB. Semoga amal & ibadahnya diterima di sisi Allah SWT dan kepada keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan dan kekuatan iman.

GENERAL INFO

Karyawan Baru Oktober - November 2008

Oktober 2008

No	Emp No	Nama Lengkap	Dept	Jabatan	Lokasi
1	10322	SUMARYOKO	Project Management	Site Construction Manager	Jakarta - Benhil
2	10377	DUAN FELANY	Engineering	Piping Engineer	Grenyang
3	10378	BUDIARTO	Quality Control	Electrical Inspector	Grenyang
4	10379	DINO TURINO SETIAWAN	Bidding	Bidding Engineer	Jakarta - Benhil
5	10385	IFAN ARIFIANDI	Quality Control	Dossier Inspector	Grenyang
6	10384	MUHAMAD MIRZA KURNIAWAN	Quality Control	QC Inspector	KalTim /Bpn
7	10386	EKO JUWIANTO	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
8	10381	FUADDY	Engineering	NDE & WELDING MAP	Grenyang
9	10387	JANWARI	Quality Control	Welding Inspector	Grenyang
10	10382	A. HAIKAL HARAHAP	Engineering	Piping Engineer	Jakarta - Benhil
11	10389	DIAH AQUAMARINA	Quality Control	Document Controller	Grenyang
12	10388	NANDANG MUNADI	Quality Control	Structural Inspector	Grenyang
13	10392	SUMARDI TEDDY	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
14	10391	ACHMAD EKO SETYO	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
15	10390	H Aidir	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
16	10395	NGADIMAN	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
17	10393	ALMUHAIMIN FITRI SAYUTI	Quality Control	Operator Computer	Grenyang

November 2008

No	No. Kary	Nama Lengkap	Departemen	Jabatan	Lokasi
1	10401	SAAT HUTAGALUNG	HSE	Safety Inspector	Grenyang
2	10402	POPI RAFIUDIN	HSE	Safety Officer	Grenyang
3	10354	RATNA SARI DEWI	HRD/GA	Operator Telephone	Jakarta - Benhil
4	10396	KARYADI	Project Management	Document Controller	Jakarta - Benhil
5	10397	SLAMET SUPRIYANTO	Project Management	Assistant Precomm Manager	Jakarta - Benhil
6	10403	KARDJIMAN	Quality Control	NDE Inspector	Grenyang
7	10394	SUDIYATNO	Quality Control	Piping Inspector	Grenyang
8	10410	SARASWATI PUSPITAWANGI	Procurement	Legal Assistant	Jakarta - Benhil
9	10404	YUZADI BASIR	Quality Control	Piping Dossier	Grenyang
10	10405	SALIM	Quality Control	Piping Dossier	Grenyang
11	10406	OKTEN SIREGAR	Quality Control	Piping Drafter	Grenyang
12	10407	SAPARDI	Engineering	Piping Designer	Grenyang
13	10408	HERU SISWANTO	Engineering	Piping Designer	Grenyang
14	10409	IMMANUEL	Engineering	Piping Designer	Grenyang
15	10411	ROMADON	Engineering	Piping Designer	Grenyang
16	10413	IRMA SULYSTIANA	Quality Control	Dossier QC	Grenyang

Susunan Pengurus Redaksi

Penasehat : DR. Samad Solbai
 Pimpinan Redaksi : Soeyono Karwondo
 Editor : Ria Dhiani
 Staff Redaksi : Dino Turino Setiawan



PT. GUNANUSA UTAMA FABRICATORS
Engineers and Contractors